



みなもと

令和6年10月29日
文責 校長 坂本 なおみ
第9号

みなもと小の児童に
身につけさせたい4つの力

- 1 人を大切にする力
- 2 自らの考えを持つ力
- 3 自分を表現する力
- 4 チャレンジする力

✿ 運動会へのご協力ありがとうございました！

10月6日(日)、延期になりましたが、運動会が開催されました。

「一致団結～心を一つに優勝だ！～」のテーマのもと、どの学年も練習の成果が發揮され、一人ひとりの頑張りがみられました。今年は体育委員会が先頭に立ってのラジオ体操や、応援団長の元気な声の響いた全校での応援合戦、また児童会で考えた全校競技の大玉運びの種目が行われました。計画、取組の段階で児童が考え、声を出し、練習してきました。これからも、“子どもたちが創る運動会”をめざしていきたいと思います。

保護者の皆さんには、観覧へのご協力ありがとうございました。子どもたちへの大きな声援、片付けありがとうございました。さらに、感想もいただき、子どもたちの頑張りや競技・表現のすばらしさ、教職員への温かい言葉を多く寄せていただきました。励みになります。いただいたご意見を来年度の運動会の参考にしていきます。



✿ 陸上記録会で自己記録更新に挑戦しました！



10月24日(木)晴天の下、日世南アルプスタジアムにて、第3支部陸上記録会が開かれました。八田・芦安・白根の小学校6校が一堂に会して自己ベストをめざして競技しました。練習で自分の記録が伸びてきたこと、当日、学校を超えた多くの仲間と触れ合えたこと、多くの方からの支えがあり感謝の気持ちがもてたこと、貴重な経験だったことと思います。



✿ 出前授業で体験しました！

10月11日(金)には山峡商会の方々に「ドローン教室」を本校体育館で行ってもらい、5年生が身近な先端技術を学び、ドローンの操作を体験しました。



さらに、5年生は10月17日(木)に先日稲刈りした稲を「稻こき」しました。市文化財課の小澤さんに指導していただきながら、「千歯こき」と「足踏み式脱穀機」を使い脱穀を体験しました。



10月21日(月)には、1年生、3年生が防犯教室を行いました。ALSOKの講師の方から、1年生は登下校の防犯、3年生は家での留守番中の防犯を学びました。1年生は、見た目ではなく知らない人にはついていかないこと、3年生は災害時には171に電話する方法を確認しました。

